



INGENIERÍA
MECÁNICA
ELÉCTRICA

HISTORIA

Durante el siglo XIX, la economía tabasqueña se basaba considerablemente en la agricultura. En 1972, se descubrieron en la región (Tabasco, Chiapas y Campeche) yacimientos petroleros de máxima importancia y se inició la explotación de los mismos. Como respuesta, en 1976 se creó carrera de Ingeniero Mecánico Electricista, considerando sobre todo que los egresados del programa tuviesen el máximo de oportunidad para incorporarse a PEMEX o a empresas subsidiarias de la misma. Actualmente, los ingenieros Mecánicos Eléctricos radicados en la región desempeñan actividades profesionales en las áreas de mantenimiento, supervisión, economía, producción y diseño, selección y optimización de recursos y/o elementos de sistemas industriales donde se aprovecha la energía en sus formas mecánica, eléctrica y térmica.

De acuerdo al censo del año 2005 Tabasco cuenta con 1, 989,969 habitantes y Cunduacán que es la localidad donde se encuentra la división académica cuenta con 104,360 habitantes. La matrícula de Educación superior en el estado es de 15, 384 alumnos y en la localidad de Cunduacán es de 5, 418 alumnos.

